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Juliá compromete recursos para nueva 
unidad policial en La Serena Oriente

ANHELADO PROYECTO DE LOS HABITANTES DE ESE SECTOR

Fue durante una visita del gobernador regional Cristóbal Juliá, a la Dirección General de Carabineros, cuando se confirmó que la esperada 
subcomisaría para el sector de La Serena Oriente será finalmente construida, respondiendo así, a una vieja demanda de sus vecinos. 

EL DÍA

El anuncio se realizó en Santiago, en presencia del general 
director de Carabineros, Marcelo Araya Hernández, y del 
diputado Juan Manuel Fuenzalida. Además, participaron 

el consejero regional Juan Barraza y el alcalde de Vicuña, 
Mario Aros, para ver otros temas de seguridad.

Con un foco puesto en la seguridad 
ciudadana, la construcción de una 
subcomisaría en La Serena Oriente 
fue confirmada por el gobernador 
Cristóbal Juliá durante una reunión 
sostenida en Santiago con el general 
director de Carabineros, Marcelo Araya 
Hernández, donde también participaron 
el diputado Juan Manuel Fuenzalida, 
el consejero regional Juan Barraza y 
el alcalde de Vicuña, Mario Aros. El 
proyecto se configura como un paso 
clave para robustecer la infraestructura 
policial y responder a las necesidades 
de miles de habitantes de este diná-
mico sector de la comuna.

El nuevo cuartel estará ubicado en 
las cercanías del futuro hospital de La 
Serena, en el sector de El Milagro, y 
contará con instalaciones modernas, 
operatividad reforzada y espacios de 
atención directa a la comunidad. Se 
espera que beneficie directamente a 
más de 75 mil vecinos, incluyendo a 
residentes de San Joaquín, La Arboleda, 
Colina El Pino, Barrio Universitario y 
La Hacienda.

Durante el encuentro, el gobernador 
Juliá detalló los alcances del compro-
miso. “Una excelente reunión respecto 
de lo que va a ser este convenio de 
programación de 40.000 millones de 
pesos por parte del gobierno regional, el 
cual nos va a permitir que mejoremos 
la infraestructura de Carabineros, el 
equipamiento y todo en relación a la 
seguridad de nuestra región. Cuando 
asumimos este cargo dijimos que 
la seguridad iba a ser prioridad nú-
mero uno, estamos trabajando para 
aquello. El general director está muy 
comprometido y muy contento por 
esta gran asignación de recursos. 
Ahora el punto inicial es empezar 
con la subcomisaría en el sector de 
El Milagro. Seguimos trabajando por 
la seguridad de la región”. afirmó.

Este proyecto se inserta en una estra-
tegia mayor, que incluye la renovación 
del parque vehicular de Carabineros, 
la incorporación de un helicóptero y 
una aeronave no tripulada para vigi-
lancia, además de nuevos vehículos 

ya distribuidos a distintas comunas, 
como Salamanca.

En esa línea, el general director de 
Carabineros, Marcelo Araya Hernández, 
destacó que “tuvimos la visita del 
gobernador regional de Coquimbo 
aquí en la Dirección General, princi-
palmente para ver temas que dicen 
relación con la seguridad, que es algo 
muy relevante y muy importante, par-
ticularmente el avance de proyectos 
asociados a Carabineros. Valoro mucho 
el apoyo y el interés que hay por parte 
del gobernador y del consejero que 
lo acompañó para avanzar en estos 
importantes proyectos que benefician 
directamente a la ciudadanía y a la 
Región de Coquimbo”.

El respaldo parlamentario tam-
bién fue enfático. “Muy importantes 
los anuncios que tenemos hoy: el 
financiamiento definitivo. Por fin 
hechos concretos por parte de nues-
tro gobernador, que se lo informó al 

general director de Carabineros, para 
la construcción de la subcomisaría 
del sector Serena Oriente, un sector 
que había estado sujeto a muchas 
promesas que no se concretaban. 
Hoy hay recursos, y va a haber una 
subcomisaría con dotación. También 
se abordó la necesidad de aumentar 
la dotación policial en Vicuña y cons-
truir un retén en Calingasta”, señaló 
el diputado Juan Manuel Fuenzalida, 
quien además gestionó demandas en 
seguridad para la comuna de Ovalle.

El consejero regional Juan Barraza, 
por su parte, valoró la disposición 
institucional para agilizar la trami-
tación interna de Carabineros, lo que 
permitirá acelerar las adquisiciones y 
ejecución de proyectos ya financiados. 
“En esta reunión, la administradora 
regional dejó claro que los procesos 
deben aprobarse rápido. Tenemos los 
recursos aprobados y lo que falta es 
el trámite burocrático. Esta visita fue 

muy positiva: vienen más vehículos, 
tenemos aprobado un helicóptero y 
una aeronave no tripulada, y segui-
remos trabajando por la seguridad. 
Este convenio por $40 mil millones 
hasta 2030 es clave”, aseguró.

Por último, el alcalde de Vicuña, 
Mario Aros, se mostró esperanza-
do con las gestiones. “Nos vamos 
con mucha esperanza. Vinimos a 
solicitar mayor dotación policial y 
un retén para Calingasta, una zona 
que ha crecido mucho. Estamos muy 
contentos de estar acá, trabajando 
por nuestra comuna. Agradezco el 
acompañamiento y compromiso del 
gobernador Cristóbal Juliá, que ha 
demostrado preocupación real por 
la seguridad de nuestra región”, dijo.

El diseño del nuevo cuartel co-
menzará durante el segundo se-
mestre de 2025, con una inversión 
de $300 millones, financiada ínte-
gramente por el gobierno regional 
de Coquimbo. Posteriormente, la 
construcción tendrá un costo es-
timado de $7.500 millones. Con 
esta iniciativa, el gobierno regional 
reafirma su compromiso con una 
seguridad más efectiva, cercana y 
moderna, fortaleciendo la capacidad 
operativa de Carabineros y respon-
diendo a una demanda concreta de 
los habitantes de La Serena Oriente.
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